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議会開催状況について

実施期間｜2022年8月9日～8月23日（2週間開催）

- 回答数：40／56名（71%）（1~14期生まで各学科1名ずつ議員として参加）

- 3分の2以上の回答があり、延長なく開催期間中で議会が成立

参加議員

- 概ね全期生・全学科に渡って満遍なく回答が得られたが、9期生の回答はなかった。
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卒業年 卒期 機械システム工学科 情報通信システム工学科 メディア情報工学科 生物資源工学科

2009 1期 眞謝 仁志 山城 信裕 比嘉 建太 石川 智大

2010 2期 胡宮 廣一郎 澤岻 健太 兼城 光 城間（神谷）優香

2011 3期 山城 研二 岸本 享太 島袋 誠也 祖納元 りえ
2012 4期 普天間 翔汰 前蔵 貴行 瀧澤 勇生 島袋 今日子

2013 5期 與那國 優希 比嘉 良太 新垣 安里 宮平 勝人

2014 6期 饒波 和磨 岸本惠修 萩堂 修太 宮城（祖納元） 美樹

2015 7期 安里 冠人 照屋 昂大 増 千絵 富永 昇
2016 8期 平田 礼奈 荻堂 盛也 森脇 拓人 宮里 春奈

2017 9期 石松 尚樹 渡慶次 一樹 江川 達翔 天久 奈菜

2018 10期 新垣 大地 並里 健汰 金城 海姫 儀武 滉大

2019 11期 金城 匠弥 杣田 太一 砂川 大地 石原 玲南

2020 12期 稲嶺 奏人 渡慶次 和希 亀谷 長太 具志堅 悠馬

2021 13期 與那嶺 秀也 冷水 晴香 真嘉比 浩乃 津田 隆志

2022 14期 上原 慈生 久場 悠誠 上原 茉央 赤嶺 季映



議題

議題1｜令和3年度決算について

議題2｜令和4年度予算案について

議題3｜寄付事業について

議題4｜三十路会への支援について

会則

‐ 第20条 同窓会議会の議決は、参加議員の過半数の同意を必要とし、可否同数の場合には再審議し再度議決を取る。
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議題1｜令和3年度決算について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐ 特になし
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議題2｜令和4年度予算案について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐ 三十路会は開催の目処踏まえて予算化されると良いなと感じました。(3期生はやらないという噂を聞きました)

理事会からの回答

‐ 開催の判断は各期生に任せているため、開催するしないに関わらず予算計上しておくべき

と判断しております。確かに3期生は開催しないと連絡があっため、来年度の予算案に

回すこともできました。しかしながら、開催有無決定が予算案作成後となる可能性も

あるため、今後も同様に当年度予算として計上する方向とさせていただきたいです。
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議題3｜寄付事業について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐ 在校生は沖縄高専の宝なので是非設備投資や機会の投資に役立てられると嬉しいです。私自身、高専で得た海外経験のおかげで今に繋がっ

ている(このコメントも米国から書いてます)ので是非在校生にもいろんなチャンス・挑戦を与えられたらと思います。

‐ 余剰金があるのであれば、積極的に寄付事業推進すべきだと思います。 どうやって寄付先を選ぶか、同意を得るかは仕組みを考える必要があ

ると思います。 ひとつ提案ですが、寄付ではないですが学生活動支援としてある程度の実績を残しているクラブ、部活動に対しては同窓会から

遠征費など補助を出してもいいのではないかと思います。 ※実績の基準としては、全国大会出場時の遠征費など

‐ どんどん有意義に使っていきましょう！

理事会からの回答

‐ 前向きなご意見ありがとうございます。余剰金の使い方や寄付先の選定は確かに仕組みが必要だ

と思います。同窓会としても学生活動支援はしたいと思う一方、特定の部活に偏ってしまい平等で

はなくなるという懸念もあります。また後援会から部活動への支援もあるので、同窓会オリジナルな

支援の方法を考えていきたいです。実績を基準にするなど、とても良い案だと思いますので参考にし

たいと思います。ありがとうございました。
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議題3｜寄付事業について

意見

‐ 寄付や予算執行率については承知していますが、執行する目的がないから寄付しているともとれるように見えました、、、。 執行率につい

てですが、例えば同窓会会館を作るとか、なにかのために積み立ててるというのであれば、執行率が低いのは特に気になりません。 寄付

金額についてですが、毎年100万は高すぎるという感覚です。設備が古くなってきているので、寄付が必要なのだとは思う反面、毎年収入

の約2/3も寄付しなければいけないほど困ってるのかなという疑問はもちます。会員の大事な入会金なので私が消極的なのかもしれませ

んが、、、。 理事会のみなさんが各方面からの状況を鑑みてだした結論だと思いますので承認します。 お忙しい中、同窓会活動してくだ

さって本当にありがとうございます！！

理事会からの回答

‐ 仰る通り、毎年の収入の3分の2（100万円）を寄付事業に支出するのが高すぎるという感覚はあると思いますが、あくまでも支援が必要と

判断した案件についてのみ寄付を行う方針で運営しております。同窓会会館を作るなど、長期的な目的のための積立に余剰金を計上す

るという案は良いと思います。どのような使用用途で積立できるか、余剰金の扱いについて理事会の方でも今後検討し議論していきます。

ありがとうございました。
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議題4｜三十路会への支援について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐ 30代前後は冠婚葬祭が多く、みんなが年末年始に帰省するとは限らない状況なので早めの動きが大事になりそうです。

‐ 今年度は是非開催できるといいですね！

‐ 引続き支援すべきだと思います。

‐ 寄付も良いが、三十路会のようなイベントをもっと支援しても良いのではないかと思います。

理事会からの回答

‐ コロナ禍で予定通り三十路会が数年開催できておりませんが、今年は5期生が予定しています。

引き続き開催していけるよう、同窓会からも各学年をサポートしていきます。

‐ そうですね。同窓生が一同に集まるイベントも今後は企画していきたいと思います（コロナ禍

が落ち着いた頃にでも…）。
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その他

意見

‐ いつもありがとうございます。本業・副業が忙しく理事会に貢献することはできないですが、少しでも役立てることがあれば

と思っています。

‐ いつもありがとうございます。

理事会からの回答

‐ 議員のみなさま、毎年の議会への参加とご意見ありがとうございます。理事会メンバーもそれぞれの生活がありなかなか

同窓会活動に労力と時間を割けていないのが現状です。今後もご協力のほど、よろしくお願いします。
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理事会からの連絡

次回の開催予定

‐ 開催予定：2023年6月

‐ 毎年度3月に決算を行い、4月～5月にかけて監査をした後に、6月にWEB議会を開催しています。

‐ これまで同様に当該年度の予算案や活動計画について議会での議決、及び議員からの意見を頂きたいと思います。

議員について

‐ もし議員を辞めたい方がいましたら、代わりの人を同じクラスから選抜して頂きたいです。

‐ 決まりましたら公式チャンネルから理事会にご連絡ください。

その他

‐ 何か質問・不明点などあれば、LINEの公式チャンネル「沖縄高専同窓会議会」で連絡頂ければ、個別に理事会とやり取り

が出来ます。

‐ 今後も、どうぞご協力よろしくお願いします。
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